
Ce qui m'a rendue heureuse, eh

bien tout simplement la

naissance de mon fils. D'abord

le fait de me savoir enceinte et

ensuite sa venue. C'est un petit

miracle de la vie et j'en suis

encore très heureuse

aujourd'hui. Je savoure chaque

jour le bonheur de l'avoir près

de moi, de le voir se développer,

de l'aimer tout simplement.

Denise 44 ans Bruxelles
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